
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Faisons émerger notre savoir-être ensemble! » 

Faire émerger notre savoir être ensemble au service de la 
réussite des élèves 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Notre projet éducatif et nos orientations 

 

La diversité, les spécialités et la collaboration furent les 

trois éléments priorisés pour notre école pour l’année 

2012-13  

Le projet éducatif s’articule autour des trois 

orientations suivantes : 

1. Favoriser le développement des compétences 

    disciplinaires, surtout lire et écrire. 

2. Favoriser le développement de la diversité en lien 

    avec les matières. 

3. Favoriser le développement de la collaboration. 
 

Membres du conseil d’établissement : 

Présidente : Annie St-Onge 

Directeur : Steve Marquis 

Enseignants : Denise Bélanger et Nancy Lafrance 

Parents membres : Ghislaine Masse, Johanne Paradis, 

Jennie Desmarais 

Présidentes de l’OPP : Chantal Rose et Bianca Moreau 

Commissaire : Isabelle Rouillard 
 

Les enseignants spécialistes : 

Éducation physique : Manon Lafleur et Annie-Claude 

Dumas 

Musique : Louis Cossette  

Anglais : Josée-Anne Cossette et Louis Cossette 
 

Les services complémentaires : 

TES : Annie Grandmont 

Enseignante orthopédagogue : Sylvie Ouellet et Louise 

Leclerc 

Psychologue : Cynthia Morin 

Orthophoniste : Marc Beaulieu 

Infirmière : Guylaine Bisson 

Hygiéniste dentaire : Léopoldine Gagnon 

Psychoéducatrice : Nathalie Verville 

Secrétaires : Céline Angers, Chantal Vachon et Manon 

Audette 

Techniciennes au service de garde : Karen Larouche et 

Mylène Veillette-Mercier 

Surveillantes d’élèves : 

Linda Desprès, Marius Gaivin, Hélène Duhaime et Karen 

Larouche 
 

 

 

Mot de la présidente : 

C'est avec grand bonheur que je partage les 5 réunions pour faire les suivis des projets 

de l'école. La plus grande réalisation cette année fut la rénovation de la bibliothèque à 

l'école de La Corne. Je tiens à remercier tous les bénévoles impliqués dans ce projet. 

Nous avons eu aussi une réunion qui a touché une vingtaine de parents au sujet des 

classes à multiples niveaux. Nous pensons avoir répondu aux inquiétudes des parents ce 

soir-là. Ces réunions (5 par année) sont ouvertes à tous les parents désireux d'être 

informés de ce qui se passe dans la vie scolaire de leurs enfants. Nous vous invitons à y 

participer. Finalement, l'année 2013-2014 sera plaire aux parents, car les enfants sont 

en nombre suffisant pour nécessité une classe par niveau. Permettez-moi de souligner 

l'excellent et efficace travail que M. Marquis a accompli avec nous. Beaucoup de projets 

furent réalisés sous sa responsabilité. Merci pour votre passion et le souci du bien-être 

des jeunes. Nous lui souhaitons bonne chance et de s'épanouir dans son nouvel 

environnement. Et je veux aussi souligner le bienvenu à la nouvelle directrice, Mme Line 

Brochu. 

Annie St-Onge, présidente  

 

Décisions de notre conseil d’établissement : 

C’est avec beaucoup de plaisir et d’entrain que le conseil d’établissement a siégé en 

alternance entre les écoles de St-Marc et La Corne. Les grandes réalisations de l’année 

scolaire 2012-13 furent encore nombreuses et excitantes. À St-Marc, le service de 

garde est de plus en plus utilisé. La clôture de la cour arrière est maintenant quasi 

complétée et nous avons maintenant une éducatrice physique qui a obtenu son poste avec 

nous en la personne de Manon Lafleur. Considérant le trop grand nombre d’élèves en 

maternelle une deuxième classe fut ouverte afin de faciliter l’intégration des enfants du 

préscolaire. Belle année scolaire avec des gens dynamiques et passionnés. 

Pour ce qui est de La Corne, plein de bonnes nouvelles. La bibliothèque est enfin 

finalisée. Un travail colossal de la part de parents bénévoles sous la ferrure de 

Mme Raymonde Laprise qui a su, encore une fois, relever le défi avec brio. L’école peut 

se compter chanceuse d’avoir, selon moi, l’une des plus belles bibliothèques scolaires du 

Québec, sinon LA plus belle. Non seulement elle est belle, mais elle est également 

fonctionnelle. Wow! C’est à voir! Mme Raymonde, MERCI! Merci beaucoup également à 

toute l’équipe pour votre patience, les élèves sont maintenant en mesure d’utiliser le 

local au maximum. Autre dénouement prochain et ce dossier sera complété à l’été 2014. 

On parle ici de la nouvelle cour d’école à La Corne. Les plans préliminaires sont faits et la 

demande auprès du ministère est partie. Un merci particulier au conseil municipal de La 

Corne pour l’initiative et leur appui au projet. Un merci particulier au conseiller M. 

Comeau pour le suivi du dossier. Enfin, après quelques rencontres et efforts soutenus, 

les gens du milieu ayant inscrit leurs enfants dans le secteur en sont récompensés. Les 

niveaux multiples pour les classes de La Corne sont choses du passé. Espérant pouvoir 

maintenir l’organisation scolaire ainsi pour plusieurs années. C’est en gardant les jeunes à 

l’école et dans leur milieu que ce sera possible. Nous espérons sincèrement pouvoir faire 

de cette réalité une constante. Le tout pour le bien des enfants du secteur, leurs 

permettant ainsi d’avoir moins d’élèves par groupe. Je tiens à vous dire un gros merci et 

félicitation aux membres du CE pour votre professionnaliste et votre authenticité pour 

faire de cet établissement un modèle de réussite. L’instruction, la socialisation ainsi que 

la qualification étaient constamment la trame de fond des discussions. Merci beaucoup 

aux membres pour votre participation et bonne continuité. 

 

Steve Marquis, directeur. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 



   

 

Rapport annuel 2012-2013 – NDSC de St-Marc et NDDL de La Corne 
 

Nos activités marquantes : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  



   

 

Rapport annuel 2012-2013 – NDSC de St-Marc et NDDL de La Corne 
 
Clientèle scolaire au 30 septembre 

 
Niveau 

Nombres 
d’élèves Enseignants 

Passe-Partout 17 Annie Sayeur 

Maternelle (A) 11 Denise Bélanger 

Maternelle (B) 11 Katie Rouillard 

1re année 17 Ghislaine Cossette 

2e année 13 Louise Désilets 

3e année 12 Nancy Lafrance 

4e année 16 Lucie Hamel 

5e année 20 Lucie Hamel et Julie Cloutier 

6e année   6 Julie Cloutier 

Total 123  

 

Plan de réussite : l’évaluation de nos réalisations 

 
Objectif 1 : Développer le goût de la lecture chez 80% de nos élèves. 

Objectif 2 : Favoriser l’implication des parents au parcours scolaire de leur enfant. 

Objectif 3 : Développer une attitude positive de tous les acteurs. 
Objectif 4 : Offrir des activités parascolaires diversifiées à l’élève.  
Objectif 5 : Favoriser l’implication des organismes et des communautés dans l’école. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Nos chantiers pour 2013-2014 

Voici en quelques lignes, le résumé de notre plan de réussite 2013-2014. 

PRIORITÉS MOYENS POURSUITE NOUVEAU 

Lecture et écriture 

Poursuivre et surtout développer de nouvelles approches 

de dépistage et de consolider les suivis afin que les 

élèves réussissent davantage ces deux compétences. 
x 

 

Mathématique 

Peaufiner la méthode afin que nous puissions avoir une 

attention particulière aux élèves ayant des retards ou 

des difficultés dans cette matière. 

 

x 
 

 

 

 

 

Quelques résultats en lecture et en écriture : 

 

Lecture :  

                              Juin 2011 Juin 2012 Juin 2013 

 Élèves qui ont plus de 70% à la fin de la 2e année      71%    80%     75% 

 Élèves qui ont plus de 70% à la fin de la 4e année      60%    54%     40% 

 Élèves qui ont plus de 70% à la fin de la 6e année      46%    86%     60% 

 

Écriture : 

                               Juin 2011 Juin 2012 Juin 2013 

 Élèves qui ont plus de 70% à la fin de la 2e année       59%    80%    67% 

 Élèves qui ont plus de 70% à la fin de la 4e année     80%    46%     53% 

 Élèves qui ont plus de 70% à la fin de la 6e année     53%    100%    60% 
 

Les enseignants spécialistes : 
Éducation physique : Manon Lafleur  

         et  Annie-Claude Dumas 
Musique :                  Louis Cossette 
Anglais :                      Josée-Anne Cossette et Louis Cossette 
 
Les services :  
TES :  Annie Grandmont,   
Enseignantes orthopédagogues : Sylvie Ouellet et Louise Leclerc
  
Psychoéducatrice :   Nathalie Verville 
Psychologue :    Cynthia Morin 
Orthophoniste :    Marc Beaulieu  
Infirmière :    Guylaine Bisson 
Hygiénistes dentaires :Monia Champagne et Léopoldine Gagnon 
Secrétaires :    Chantale Vachon et Manon Audette 

 



   

 

Rapport annuel 2012-2013 – NDSC de St-Marc et NDDL de La Corne 
 

Organisme de participation de parents 

 

 

L’équipe de l’OPP fût très présente encore cette année, elle a réalisé une 

multitude d’activité pour les élèves  du secteur. Un gros pour votre implication 

qui fait une différence dans la vie scolaire de nos élèves 

 

 

 

 

 

 

 

Notre bilan financier au 30 juin 2013  

 

Revenus de fonctionnement 865 680 $ 

Revenus d’investissement  3 548 $ 

Dépenses de fonctionnement 857 054 $ 

Coûts par élèves 8 085 $ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 

2012 

(13 297) $ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 

2013 

 (7 537) $ 

 

 

 

 

 
MERCI! 

 

Ce n’est pas sans un pincement au cœur que je quitte mes fonctions de directeur des écoles 

Notre-Dame du Sacré-Cœur de St-Marc ainsi que Notre-Dame de Lourdes de La Corne, afin de 

relever de nouveaux défis. J’ai rencontré des personnes de différents milieux, des parents ou 

différentes personnes membres des équipes école et autres personnes navigantes de près ou de 

loin dans les sphères de l’éducation. Vous savez, certaines personnes passent dans notre vie sans 

laisser de traces. Mais, je peux vous assurer que pour vous tous, ce n’est pas le cas. J’ai eu la 

chance de rencontrer et de côtoyer des personnes extraordinaires, passionnées de leur métier, 

des personnes généreuses, de grandes personnes, plusieurs d’entre vous m’ont fait grandir. Et que 

dire des élèves qui n’ont rien à envier aux différentes institutions d’enseignement à travers le 

Québec. Des jeunes qui majoritairement, ont le goût de vive et de s’investir dans leurs études.  
 

Je tiens sincèrement à vous remercier pour votre accueil, il y a six ans, de votre support et de votre générosité durant 

six ans. Je garde un excellent souvenir de mon passage parmi vous et il y aura toujours une place dans mes souvenirs et 

dans mon cœur pour vous. 
 

Je vous souhaite bonne continuité à tous. Au plaisir de se rencontrer à l’école ou ailleurs. 
 

Encore merci! 

Steve Marquis 

Pour nous joindre  
La secrétaire : Manon Audette  819-732-4051 
 

Pour tous les détails sur notre école  

Visitez le www.csharricana.qc.ca/St-Marc 

www.csharricana.qc.ca/LaCorne 

 

http://www.csharricana.qc.ca/St-Marc
http://www.csharricana.qc.ca/LaCorne

